
青字は回答　赤字は検討中

令和5年度　第17回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 

事業者

ＣＫＢ

1

イベントの告知

報告

川重・シンキ運営ＪＶイベント支援業務で12月2日開催の「工場棟野草茶カフェ」についての紹介と参加呼びか
け。

2

修理再生室の利用について

報告

修理再生室は三分割できるが、令和６年度より①と②はそのままで、②と③の間の稼働扉を閉めた状態で使用す
るのを基本とする。

3

展示室のマルシェ開催

報告

11月から展示室の利用の新たな試みとしてエコをテーマにしたマルシェを開催している。12月にも９日、10日
の2日間開催するほか、来年1月も開催する予定。

4

エコトピア利用者近況報告

報告

9月から10月の共催事業を報告。その他の活動として10月には吉原宿場祭りに出店。リユース食器啓発活動（リ
ユースカップを利用した給水スポット設置）。自主・共催事業の告知・紹介も行った。

5

来年度事業について

報告

A3資料で令和6年度のプログラムを掲載した年間カレンダーを配布。現時点で共催事業として36プログラムが挙
がっているが、48プログラムを実施する予定。より多くの参画を求めた。開催回数に関わりなく同じ内容のイベ
ントは1カウントとなる旨改めて説明。共催事業の協力金については、限られた予算で多種多様な講座を実施する
ため、基本１回分の協力金のみ支払う方針を示した。告知などの情報は早めの提出をお願いした。
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11/15



青字は回答　赤字は検討中

令和5年度　 ふじエコ･フェスタ2023 反省会 

事業者

ＣＫＢ

1
ふじエコ・フェスタ2023の総括

報告

資料P15～16参照（読み上げ説明）。

2

意見交換（富士市のごみを考える会）

報告

一番奥の修理再生室だったためか来場者が少なかった。もう少し誘導した方がよかった。EMぼかしは２回
行ったが、昨年と違い開催時間を提示していなかった事も（参加者が少なかった）要因かもしれない。次
回はチラシなどにも開催時間を明記してもらいたい。

3

意見交換（Happyはぐheart）

報告

スタッフの人数も増やし循環し易くし、工作も時間をあまりかけずに出来る様にした。400人は参加した
のでは。食材再生室は場所がわかりずらいため、呼び込みもした。ただ、単にスタンプ目的の人が多かっ
た。イベント参加へのきっかけとなるよう、来年度もスタンプの場所を会場奥にするなど動線を考えた
い。またキッチンカーの導入はスタッフが食事を取るにあたっても余裕ができ有益だった。

4

意見交換（紙っとプロジェクト）

報告

色々なワークショップが参加したことで参加者は楽しめたと思う。まんべんなく見てもらえるような動線
で来場者を導けた。大昭和紙工産業さんに参加して頂いたので新しい形で展開できた。

5

意見交換（わくわくエコ工作）

報告

初めての参加だったが思ったよりたくさんの人が来てくれた。子ども達にとっては動くものや遊べるおも
ちゃが良かったのかなと思った。スタンプラリーはどんな景品が当たるのかわかるようにした方が参加す
る意欲がわくのではないか。

6

意見交換（ずこうラボM）

報告

このイベントは目的とテーマがはっきりしていて良い。お客さんからも一日楽しめたと満足して頂けた。
簡単にリースが作れるよう工夫した。今回休憩をしっかり取れたため、他のイベントを見ることができ有
意義だった。

7

意見交換（ボーイスカウト富士地区）

報告

こども対象に展開したが、こちらが支度しておいた分は全てハケた。来年参加するのなら、もう少し大人
向けを考えた方が良いのかもしれない。

8

意見交換（コアレックス信栄）

報告

環境をメインテーマに据える中、パルプと再生紙の違いを触って知ってもらうなど（体験を通し）、関心
を持ってもらえた。古紙と製品の交換も行ったが、このことを知らずに「（古紙を）持ってくればよかっ
た」と後悔する声も聞かれたため、事前にもっと告知しておくべきだった。

9

意見交換（富士女性災害支援ネット）

報告

初めての参加。もっといろんな団体が参加すれば盛り上がると思う。
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